

Tim Wasev Kodam IV/Diponegoro Kunjungi TMMD Sengkuyung Tahap III TA 2022 Kodim 0706 Temanggung

Achmad yonathan alexander - TEMANGGUNG.INFORMAN.ID

Oct 27, 2022 - 14:40



Tim Pengawas dan Evaluasi (Wasev) Kodam 4 Diponegoro yang diketuai oleh Pamen Ahli Pangdam IV/Diponegoro Bidang Politik Kolonel Inf Amin Taufiq mengunjungi dan meninjau langsung pelaksanaan pembangunan sasaran fisik dalam gelaran program TMMD Sengkuyung Tahap III TA. 2022 di Desa Lowungu Kecamatan Bejen Kabupaten Temanggung. Kamis (27/10/2022).

TEMANGGUNG - Tim Pengawas dan Evaluasi (Wasev) Kodam 4 Diponegoro yang diketuai oleh Pamen Ahli Pangdam IV/Diponegoro Bidang Politik Kolonel Inf Amin Taufiq mengunjungi dan meninjau langsung pelaksanaan pembangunan sasaran fisik dalam gelaran program TMMD Sengkuyung Tahap III TA. 2022 di Desa Lowungu Kecamatan Bejen Kabupaten Temanggung. Kamis (27/10/2022).

Adapun sasaran yang ditinjau yakni pembangunan rabat beton jalan sepanjang 875 meter dengan lebar 2 X 1,15 meter yang pengerjaannya kini sudah mencapai 60%, serta rehab 2 Unit Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) yang masing-masing sudah mencapai 50% pengerjaannya.

Dalam kesempatan tersebut Ketua Tim Wasev menyampaikan bahwa kegiatan TMMD ini merupakan program dari Pemerintah Daerah dengan angkatan darat dalam hal ini Kodim 0706/Temanggung dalam rangka meningkatkan kesejahteraan Masyarakat.



"Apa yang dikerjakan sekarang ini cukup bagus, kerjasama antara masyarakat Desa, pejabat Desa dan Aparat Kewilayahan termasuk masyarakat sekitarnya dalam mendukung kegiatan ini perlu dikembangkan kedepannya karena merupakan kegiatan positif dalam rangka meningkatkan perekonomian daerah,"ujarnya.

"Kami berharap dari Pemerintah Desa maupun Kabupaten dapat melanjutkan kegiatan ini sehingga manfaatnya benar-benar bisa dirasakan oleh semua Masyarakat yang ada di Daerah,"harapnya.

Sementara itu Kepala Desa Lowungu Bapak Riyanto mengucapkan banyak terima kasih atas diadakanya program TMMD di Desanya.

"Saya selaku Kepala Desa Lowungu mengucapkan banyak terima kasih atas

terlaksananya kegiatan ini karena benar-benar sangat bermanfaat terutama dalam menunjang perekonomian Desa dan pendidikan karena jalur TMMD ini dapat mempermudah Anak-anak kami dalam kegiatan belajar mengajar di tingkat SMP karena jalur ini benar-benar jalur yang lebih aman daripada yang selama ini, "ungkapnya.

"Kami juga sangat merasa senang dengan adanya kegiatan TMMD ini dan kami berharap apabila nantinya ada program ini kembali dapat dilaksanakan sehingga nanti bisa menyambung dengan alternatif jalan tersebut" ,pungkasnya.

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706